
 
 
 
 
 
 
平成２６年度第８回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成２６年１１月２８日（金） 午後３時より５時まで 

○ 会 場  音羽中学校 ２階 校長室 

○ 出席者  堀内一男様（会長）、下山良智様（副会長）諸留和夫様、右近茂子様、宝川順子様 
井上充代様、弘世京子様、愛川 睦（校長）、大塚 悟（副校長） 
（第８回は、増田祐史様が欠席） 

《協議事項》            司会：堀内一男様（会長） 記録：大塚 悟（副校長） 

（１）文京区学校運営協議会実践発表会について話し合いました。 
  ① 音羽中学校からの発表者は堀内会長、シンポジウムは愛川校長、井上さんが参加します。 
  ② 文京区のリーフレットで、音羽中学校が担当している内容について検討をいたしました。 
  ③ 学校運営協議会の活動が分かる音羽中学校のリーフレットの内容について検討を行いました。 
（２）学校運営協議会委員自己評価について話し合いました。 
   学校運営協議会自己評価シートについての説明と提出日の確認を行いました。 
《連絡・報告事項》  
（１） 学校給食運営委員会・学校保健委員会について報告しました。 
  ① １１月１８日（火）に学校給食運営委員会が１２：００から、学校保健委員会が１３：３０から開

催しました。 
  ② 学校給食運営委員会では、校長・副校長・ＰＴＡ役員と給食を取り、そのあと給食業者や栄養士と

給食の内容や調理について話し合いました。 
  ③ 学校保健委員会では、学校医（内科・眼科・耳鼻科・歯科）・薬剤師・学校関係者６名・保護者７

名が参加しました。学校生活の様子・定期健康診断の結果・学校給食などについて報告したあと、佐

野眼科校医から「先天色覚異常について」の講演をしていただきました。 
（２） 平成２７年度入学 区立中学校希望調査票の最終提出状況について報告しました。 
  ① １１月１４日（金）に文京区ホームページに最終状況が掲載された。来年度の入学希望票提出者数

は２５０名であり、昨年度とほぼ同じ状況です。 
  ② １２月２日（火）に副校長が通学区域外の抽選に行きます。 
（３）第２回学校関係者評価委員会の内容について説明しました。 

  ① １１月１７日（月）に実施し、これまでの学校教育活動の状況を報告するとともに、今年度変更と

なったアンケートの取り方について説明を行いました。 

  ② 質疑応答の中で、委員からはキャリア教育や生徒のメンタルケアについての意見が出されました。 

（４）１１月の学校状況について報告しました。 
  ７日（金）２年防災宿泊体験。１５日（土）道徳授業地区公開講座、19日（水）～21日(金)定期考査。 

（５）１２月の予定について報告しました。 
４日（木）から３年、８日（月）から１・２年の教育相談開始、１２日（金）まで実施。１３日（土）

にセーフティ教室、２４日（火）に大掃除、２５日（水）終業式。 
 

《委員より一言》今月の委員は井上充代委員です。 

部活動支援でグランドへ行った時のこと。ソフトテニス部のグランド使用が１面、うってかわってサッカー部の

使用は２面。試合前のソフトテニス部員からはブ－イングが・・・。ソフトテニス部の部長がサッカー部の部長

の所に行き話し合いが始まった、と思ったら直ぐさま部長が笑顔でＯＫサイン！この場面を見ていて、譲り合う

気持ち、思い遣る優しい心、温かみを感じました。音羽中の子どもたちが今以上に学校生活が有意義に送れるよ

う、これからも支援して行けたらと想います。心和む微笑ましいひとときでした。 

次回の学校運営協議会は、平成２６年１２月２５日（木） 午後４時３０分より音羽中学校で開催します。
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